

TVG Trailriders: Mountainbike-Abenteuer im Schwäbisch-Fränkischen Wald bei Neulautern (29.09.-01.10.2023)

Das vergangene Wochenende bescherte uns ein unvergessliches Mountainbike-Abenteuer im atemberaubenden Schwäbisch-Fränkischen Wald rund um Neulautern. Über 140 Kilometer und 2600 Höhenmeter bewältigten wir auf einer dreitägigen Tour, die uns durch die herrliche Natur dieser Region führte. Die Reise begann am **Freitag** in Sachsenheim. Mit großer Vorfreude und gut gewarteten Mountainbikes machten wir uns auf den Weg nach Neulautern. Die erste Etappe war eine anspruchsvolle Herausforderung, die uns durch dichte Wälder und über steile Anstiege führte. Das Spätsommerwetter begleitete uns und die frische Luft in unseren Lungen machte uns auf Anhieb klar, dass dies ein unvergessliches Wochenende werden würde. In Neulautern angekommen, fielen wir erschöpft, aber glücklich, in unsere Betten.

Der **Samstag** versprach Höhepunkte und wir wurden nicht enttäuscht. Unsere Route führte uns zum Kloster Lichtenstern, einem beeindruckenden Ort der Ruhe und Besinnung, der von dichten Wäldern umgeben ist. Nach einer kurzen Pause setzten wir unsere Tour fort und erreichten den malerischen Finsterroter See. Hier verbrachten wir eine erholsame Mittagsrast direkt am klaren Ufer, genossen die Idylle und das kristallklare Wasser. Die Trails in dieser Gegend ließen keine Wünsche offen. Steile Abfahrten, anspruchsvolle Anstiege und atemberaubende Aussichten sorgten für Nervenkitzel und Glücksgefühle. Am Abend kehrten wir in Vorderbüchelberg ein und belohnten uns mit regionalen Köstlichkeiten.

Der **Sonntag** brachte uns die letzte Etappe unserer Reise. Wir traten die Rückfahrt nach Sachsenheim an, wobei wir die herausfordernden Trails der „Trailsurfer“ meisterten. Das Spätsommerwetter schenkte uns erneut strahlenden Sonnenschein und die Natur zeigte sich von ihrer schönsten Seite. Die Trails führten uns durch dichte Wälder, über wurzelübersäte Pfade und rasante Abfahrten. Jeder Kilometer war ein Abenteuer für sich. Mit müden, aber glücklichen Gesichtern erreichten wir schließlich Sachsenheim und schlossen dieses Wochenende voller Freude und stolzer Erinnerungen ab.

Unser Mountainbike-Wochenende im Schwäbisch-Fränkischen Wald bei Neulautern war ein unvergessliches Abenteuer. Die Kombination aus atemberaubender Natur, anspruchsvollen Trails und perfektem Spätsommerwetter machte diese Reise zu einem wahren Highlight. Wir kehrten mit vielen Erinnerungen und einem Gefühl der Zufriedenheit nach Hause zurück und können dieses Abenteuer allen Mountainbike-Enthusiasten nur wärmstens empfehlen. Wenn ihr Interesse an unseren Ausfahrten habt (sonntags 10 bis 12 Uhr) und uns auf weiteren Abenteuern begleiten wollt siehe www.tvg-radtreff.de.